

# Brief an unsere Gemeindemitglieder



Liebe Kirchengemeindemitglieder,

## Ab Pfingsten dürfen wir in unseren Kirchen wiedergemeinsam feiern!

Es freut uns, Ihnen mit diesem Schreiben bekanntzugeben, dass die Reli\_ \_ \_ \_ \_ an ab 28. Mai unter besonderen Schutzmassnahmen wieder Gottesdienste feiern können.

Der Vorstand der Kirchengemeinde hat in seiner Sitzung vom vergangenen Freitag 29. Mai beschlossen, dass in St-Boniface die Gottesdienste nach der Öffnung der Grenzen wieder aufgenommen werden. Eine symbolische Geste nach dem langen Verzicht an Gemeinschaft und Mobilität, so dass auch die Kirchengemeindemitglieder, die in Frankreich wohnen, die Möglichkeit zur gemeinsamen Messfeier in St-Boniface haben. Wir freuen uns sehr, dass wir die Kirchen wieder für Gottesdienste öffnen dürfen. Gleichzeitig ist es uns auch bewusst, dass trotz der Lockerungsschritte noch viele Bestimmungen eingehalten werden müssen, und besonders gefährdete Menschen weiterhin zuhause bleiben sollten, denn das Virus ist nicht weg und wird uns noch länger einschränken.

Das klare Schutzkonzept der Schweizer Bischofskonferenz für alle Kirchengemeinden unterstützt uns alle, damit unsere Feiern und Begegnungen in einem verantwortungsvollen und würdigen Rahmen stattfinden können.

Gesellschaftliche Anlässe, Kirchenkaffees und Aperos nach der Kirche oder im Hof sind nach wie vor nicht erlaubt. Zudem sind wir darauf angewiesen, dass Sie sich zu den Messfeiern am Sonntag im Sekretariat bis jeweils am Donnerstag der laufenden Woche anmelden, da die Teilnehmerzahl noch eingeschränkt ist, e-mail-Adresse [saint.boniface@bluewin.ch](mailto:saint.boniface@bluewin.ch) oder Telefon -Nr. 022 320 96 82 oder 079 757 34 22. Herzlichen Dank für Ihr Verständnis.

Die Gottesdienste werden gemäss den aktuellen Bestimmungen in schlichter Form und verkürzt gehalten. Noch gibt es nicht das volle Programm der Kirchengemeinde, sondern achtsame, frohe und stärkende Begegnung in einer stilvollen Schlichtheit stehen nun an. **Der erste Gottesdienst wird am Sonntag, 21. Juni mit Abbé Lingg um 10 Uhr stattfinden.** Ebenso wird am selben Sonntag die afrikanische Kommunität um 15 Uhr ihre Gottesdienste wieder aufnehmen.

Für Rückfragen melden Sie sich bei uns. Wir freuen uns auf diese Öffnung und gehen achtsam den Weg mit Ihnen weiter.

## Kirchengemeinde St-Boniface Genf

der Präsident  
Mathias Beck

die Gemeindeleitung:  
Silvia Meier Ulrike Teigeler

*Mathias Beck Silvia Meier Ulrike Teigeler*